
 

 

 
    SEGRETERIA LOCALE – POLARIA FIUMICINO 

 

S.I.A.P., QUESTIONE DI “SICUREZZA” 

                         Questa Segreteria Locale vuole portare  l’attenzione di tutti i colleghi della Polaria 

di Fiumicino su alcuni punti in agenda che compongono la nostra griglia di criticità. Queste 

problematiche discusse  già dall’inizio dell’anno in occasione di una riunione avuta con il Dirigente 

dott. Testaiuti in data 19 Gennaio 2012, sono state di seguito  sviscerate ed  risolte a seguito di 

ulteriori incontri che hanno visto come ultima sessione ,  richiesta da questa O.S., quella svoltasi  in 

data 18 Aprile 2012.  

                        Per i molteplici  impegni a tutti i livelli della attività sindacale che ci investe, per i 

recenti fatti inerenti le scorte  e per evitare inutili sovrapposizioni, pubblichiamo oggi questo 

comunicato per una più precisa informazione su alcune risoluzioni positive in ordine a quei 

protocolli d’intesa raggiunti. Tali risoluzioni  consistono anche in  progetti che grazie alle nostre 

richieste ed alla nostra costanza, la Dirigenza e gli enti privati di gestione di questo scalo Aereo 

stanno ponendo in campo. Dobbiamo essere realisti, purtroppo, nel comunicarvi che in alcuni casi i 

periodi di risoluzione sono di lungo termine (inizio lavori ottobre 2012).  

                   Una delle richieste fortemente volute da questa O.S. è quella ultimo che alla Sez. 

Sicurezza in Aeroporto  venisse concesso un’ufficio PROPRIO a disposizione delle pattuglie 

appiedate ed automontate. Finalmente (ed utilizziamo questo avverbio per far capire quanto la 

cosa è sentita presso questa sezione) dopo una lunga trattativa che ha fatto comprendere l’effettiva 

necessità di tale richiesta, ci troviamo ad un traguardo storico che determina la cessazione della 

condizione “nomade” di questa sezione all’interno della realtà aeroportuale. In questo frangente 

merito va alle parti che hanno portato a tale determinazione. Il Dirigente ha  individuato nell’ex 

Ufficio Servizi della Frontiera il locale idoneo e congeniale alle peculiarità di chi ne dovrà 

usufruirne,  incessantemente portate alla luce in questi mesi dalla nostra segreteria locale.Questo 

Ufficio verrà assegnato nei tempi strettamente necessari per l’allestimento e l’arredamento. 

Precisiamo che questa O.S. non è a conoscenza oggi ancora delle modalità di gestione e delle 

disposizioni che si vorranno adottare, confidando comunque che  queste siano in linea con gli scopi 

da noi addotti per cui  la Dirigenza ha colto la necessità di assegnarlo . 

                Altri obiettivi sono e restano il Passaggio di Servizio Terminal 3, la postazione dei 

controlli di sicurezza “Shengen”, la distribuzione dei carichi di lavoro per quanto concerne il P.N.S. 

ed il controllo delle emissioni radioattive ed elettromagnetiche dei macchinari di controllo 

passeggieri, non tralasciando comunque altre problematiche non di seguito elencate, come ad 

esempio l’introduzione del programma Ministeriale per la stesura dei servizi, la quale 

prossimamente  sarà oggetto di una piu puntuale informazione.  
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                     Gli argomenti qui riportati, riguardano in maniera precipua la Sezione Sicurezza, 

essa richiede interventi più mirati e decisi, avendo carenze d’attenzione  da troppi anni. 

Questa Segreteria ha proposto in passato, suggerita dalle continue obiettive richieste degli operatori 

che vi prestano servizio, soluzioni  per quello che riguarda il Passaggio di servizio T3 e tutti i varchi 

d’accesso interessati. Questa O.S. ha richiesto negli incontri avvenuti, l’installazione di sistemi 

elettronici che consentono il riconoscimento tramite l’utilizzo di un lettore badge ed il riscontro 

video della persona tramite apposito monitor, un tornello aggiuntivo ed una sbarra elettronica per 

regolarizzare dei flussi del personale sia in entrata che in uscita. E’ d’obbligo ricordare che proprio 

il passaggio di servizio al T3  o meglio tutti i varchi staff da normativa di legge è di nostra 

competenza, o meglio delle Forze dell’Ordine ed  il nostro impegno è teso a garantire nei tavoli 

opportuni la revisione di una norma incongrua per noi rispetto agli altri controlli, sperando che una 

risposta dalle sedi Ministeriali per il passaggio delle competenze  ad alto Ente sia celere. 

                      Per la postazione ai controlli di sicurezza Shengen, sono in corso delle riunioni con 

l’ente privato AdR che ha presentato una nuova planimetria in merito ad una progettualità che 

porterà una sostanziale modifica del sito in questione , con inizio dei lavori per il mese di ottobre. 

La Dirigenza ha accolto favorevolmente la nostra ormai vecchia proposta di introdurre in questa 

nuova riorganizzazione  un ufficio per l’operatore impiegato in questo servizio e  ci ha voluto 

riconfermare che in tale opera rientra la costruzione di una postazione per gli operatori della Polizia 

di Stato.Visto i lunghi tempi d’attesa specificatamente per questo aspetto, si sta  cercando 

comunque nel frattempo una soluzione tampone alternativa all’indegno bancone posizionato al 

centro dell’area. Il Dirigente quindi ci ha invitato nuovamente ad incontrarci  proprio sulla 

postazione in questione per verificare la possibilità “in loco” di introdurre una nuova soluzione 

tampone, vista l’impossibilità di allestire una cabina passaporti provvisoria, che soddisfi ambedue le 

parti fino al termine dei lavori previsti. 

                   In riferimento a quanto concordato e già comunicato in precedenza questa O. S. SIAP 

Locale ha chiesto, ai sensi dell’art. 50 c. 1 lett. h della vigente normativa sulla sicurezza sui luoghi 

di lavoro D. Lgs. 81/2008, tramite lettera Provinciale, una  Verifica della salubrità dei luoghi di 

lavoro, per gli scali romani di Fiumicino e Ciampino, per  poi estenderla  su tutto il territorio 

Nazionale, mirata al controllo delle emissioni dei macchinari radiogeni e dei portali 

elettromagnetici e dell’assorbimento umano delle stesse, dotando il personale di adeguati dosimetri . 

Il Dirigente  a seguito di ciò ha convocato una riunione per il giorno 28 Maggio, nella quale saranno 

discusse le procedure per arrivare alla soddisfazione della nostra  giusta istanza da voi segnalata. 

                  Il tutto come sempre detto per nostro onore nel rappresentarCi.  La Segreteria Locale vi 

ringrazia per la fiducia che  sempre più ci accordate ed a voi siamo grati poiché ci permettete di 

poter parlare nelle sedi opportune ed avere una azione sindacale forte, etica  e giusta.          

 

Fiumicino lì, 23.05.2012                                                                        La Segreteria Locale    

              


